

NEWSPAPER

Pastikan Personel Pengamanan Natal 2022, Kapolresta Mataram Cek Kesiapan Personil di Gereja dan Pos

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID

Dec 25, 2022 - 10:26



Mataram NTB - Untuk memastikan personel Pengamanan pada Puncak Natal 2022, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH melakukan pengecekan langsung kesejumlah Gereja serta Pos-pos pengamanan dan Pelayanan yang telah disiapkan di beberapa titik di wilayah hukum Polresta Mataram,

(25/12/2022).

"Pagi hari ini kami dan beberapa PJU Polresta Mataram ingin memastikan bahwa Pengamanan yang telah disiapkan di seluruh gereja serta Pos Pengamanan dan Pelayanan berjalan dengan baik. Ini dilakukan dalam rangka menjaga Kondusifitas di wilayah Kota Mataram selama pelaksanaan Ibadah Natal 2022,"ungkap Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH Pagi ini (25/12/2022).

Beberapa gereja yang ada di kota Mataram dikunjungi oleh Kapolresta Mataram seperti, Gereja ST. Antonius Padua, Gereja GPIB Wr. Supratman, Gereja ST. Maria Immaculata, Gereja GPIB Immanuel Bungkarno, Gereja GBI Rock, serta Gereja GKT Ampenan.

Disamping itu Kapolresta Mataram juga mengecek kesiapan personel di sejumlah Pos-pos Pengamanan dan Pelayanan, Seperti Pos Epicentrum Mall, Pos Karang Jangkong, Pos Kebun Rowek serta Pos di terminal Mandalika.

Pada Kesempatan tersebut Kapolres memberikan arahan kepada seluruh personel yang bertugas baik yang di Gereja maupun yang di Pos-pos untuk tetap menjaga kesehatan agar tidak mempengaruhi kesiapan dalam menjalankan tugas.

Ia juga berpesan untuk menjalankan tugasnya dengan baik, kedepankan hati nurani sebagai petugas polisi, serta lakukan tindakan -tindakan dengan humanis.

"Selaku Pelindung dan Pengayom maka sudah sepantasnya bahwa keselamatan masyarakat adalah yang utama. Namun demikian tetap harus waspada dan berhati-hati atas kesehatan diri personel. Jalankan tugas ini dengan penuh rasa tanggungjawab karena ini merupakan ibadah kita,"ucap Kapolresta.

Pria berpangkat Melati tiga ini juga mengimbau kepada seluruh personel agar selalu memberikan peringatan kepada seluruh masyarakat terutama pengguna kendaraan untuk terus waspada dan berhati-hati mengingat iklim cuaca yang cukup ekstrim yang terjadi saat ini.

Ia berharap kepada Personel untuk harus bisa cepat dalam mengambil tindakan jika bencana alam terjadi di sekitar tempatnya bertugas.

"Kita harus selalu waspada, sekali lagi Keselamatan Masyarakat adalah yang utama,"tutup Kombes Pol Mustofa.(Adb)